

予算決算委員会審査報告

平成21年度決算審査

予算決算委員会では、9月24、29日に総務文教分科会、9月27日に環境福祉分科会、9月28日に建設産業分科会を開催して、平成21年度決算の審査を行いました。その中であった質疑応答の一部を報告します。

総務文教分科会



テレビ・車等の購入
委員 地デジ対策で購入したテレビ等の購入先は。また、公用車・パソコンの購入先は。
市 テレビ等の購入は市内の個人経営の業者。また、公用車は市内の販売店、パソコンは市内の文具店で購入した。

広報かさおか

委員 広報かさおかは、どれくらいの市民に読まれているか、アンケートは行ったことがあるか。
市 広報かさおかは、今年度から黒と青の2色刷りとした。広報誌への広告掲載の希望が増えていることから、読まれていると思う。アンケートは行っていないが、機会を捉えて実施を考

えたい。
定住促進事業
委員 結婚相談事業で結婚まで行ったのは何件か。
市 平成22年5月に1件の結婚があった。これから効果が出ると期待している。

協働のまちづくり事業

委員 協働のまちづくり事業は、平成24年度からスタートということで、それより前に事業を行った場合は補助金を出すのか。
市 基本的には平成24年度から出すことで考えている。それまでは、モデル事業により50万円を考えている。

(注1) えひめ AI-2

委員 えひめ AI-2について、全市的に取り組んでもらいたい。

市 全市的な取り組みをしたいと思っている。

施設白書

委員 施設白書をぜひ作ってもらいたい。
市 個々の施設の比較となるとすぐには難しい。

竹喬美術館の収蔵庫

委員 竹喬美術館の収蔵庫は大丈夫か。
市 平成22年7月現在で、2千点以上の収蔵物がある。他の施設も利用している。

環境福祉分科会



災害時要援護者

委員 災害時要援護者の実態を把握して、災害時要援護者支援マニュアルを作成すべきではないか。
市 平成21年度に災害時要援護者の台帳を作成した。マニュアルは10月に入ってから作成したいと思っている。

老人クラブ

委員 会員数が減少しているが、老人クラブの育成については、どのように考えているのか。
市 特に60代から70代前半の方の新規加入が少ない。魅力ある老人クラブを作る

(注1) えひめ AI-2…納豆やヨーグルトなどを使って家庭でも作れる環境浄化微生物。消臭や生活排水の浄化などの効果があります。